

BRIAN SU

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Expert on a wide range of China/Asia-related business and culture topics



Topics

- Business
- Government
- Management
- Politics

Brian Su memiliki pengalaman luas dalam perdagangan internasional, pengembangan bisnis, manajemen pemasaran, dan perencanaan strategis. Sebelum mendirikan Kelompok Bisnis Seniman, Su melayani Gubernur Illinois Jim Edgar dan membantunya dalam misi dagangnya ke China pada tahun 1996 dan membantunya menjadi tuan rumah sejumlah delegasi pemerintah dan perdagangan Tiongkok.

Sebelum datang ke AS pada tahun 1989, Su bekerja sebagai manajer pemasaran untuk Perusahaan Impor dan Ekspor Logam Non-Ferrous China. Dia memiliki gelar MPA dari University of Illinois di Springfield di AS, dan gelar Sarjana bahasa Inggris dari Universitas Guizhou di Cina. Ia fasih berbahasa Mandarin dan Inggris. Jaringan luas pemerintah Tiongkok dan koneksi bisnisnya, bersama dengan campuran latar belakang Cina, pendidikan AS, dan pengalaman kerja multinasional, membuatnya berada di posisi yang tepat untuk menjembatani kesenjangan pengetahuan bisnis antara kedua budaya. Tn. Su dapat memberi kliennya pandangan dari dalam yang unik tentang apa yang terjadi di Tiongkok yang tidak ditemukan di tempat lain. Su juga seorang pembicara publik, berbicara tentang berbagai topik bisnis dan budaya terkait China / Asia.

Su telah memfasilitasi banyak misi bisnis dan perdagangan ke China, dan juga membantu misi perdagangan Tiongkok dan delegasi pemerintah ke AS. Ia telah memenangkan kepercayaan dan penghargaan dari klien baik di Tiongkok maupun AS. Klien Su termasuk Armbruster Manufacturing Co., Asosiasi Pusat Pengembangan Usaha Kecil, Firma Hukum SSJ, Dewan Tiongkok untuk Promosi Perdagangan Internasional, Kementerian Perdagangan RRC., Grup Hotel Morgans, American Airlines, Negara Bagian South Dakota, Asosiasi Kedelai Illinois, Kota Hangzhou, Kota Chongqing, Nami Enterprises LLC., Perusahaan Midstates Corp, Grup Spesialis Keamanan Publik, dan berbagai perusahaan bisnis kecil dan menengah di Tiongkok dan AS

Peristiwa berbicara Su meliputi:

Konferensi Anti-dumping Perdagangan Internasional (disponsori oleh Dewan China untuk Promosi Perdagangan Internasional Zhejiang Subcouncil & RRC, Departemen Perdagangan)

Konferensi Eksekutif Asosiasi Kedelai Illinois

Konferensi Tahunan ke-28 dari Asosiasi Pusat Pengembangan Usaha Kecil

Konferensi Investasi Asing Florida